

Von Präsentation beeindruckt

Geflügelzuchtverein Wittenbach lud zur 27. Allgemeinen Lokalschau ein

WITTENBACH (pet) – Ein Markenzeichen des Geflügelzuchtvereins (GZV) Wittenbach sind die aufwendig und naturnah gestalteten Ausstellungen in der Limeshalle. Jüngste Ausstellung war die 27. Allgemeine Lokalschau, bei der 29 Züchter rund 250 Tiere vorstellten.

Das Team um Vorsitzenden Markus Munzinger erhielt wiederum großes Lob der anwesenden Fachleute. Insbesondere zeigte sich das Richtertrio Anton Herz (Mindelheim), Ralf Schmid (Langenbrettach) und Wolfgang Wiedmann (Schwäbisch Gmünd) beeindruckt vom Ausstellungsaufbau. Für eine solche „kleine“ Lokalschau werde ein großer Aufwand in Kauf genommen, hatten die Richter festgestellt und Anerkennung für die Darstellung des natürlichen Lebensraums der ausgestellten Tiere ausgesprochen.

Den Tieren den entsprechenden

Respekt entgegenbringen, das Tierwohl im Auge haben und so authentisch wie möglich die Lebensgewohnheiten des Ziergeflügels abbilden, gab Vorsitzender Munzinger als Triebfeder für den aufwendigen Aufbau an. Und auch das Publikum freute sich über die abwechslungsreiche Gestaltung, so Munzinger.

Die Bewertungen für die Tiere wurden in einem eigenen Katalog aufgelistet; „v“ stand für „vorzüglich“ und „hv“ für hervorragend. Mit einem „Limesband“ wurde der „Nördliche Kupferfasan“ der Zuchtgemeinschaft Munzinger (Wittenbach), „Zwerg-New Hampshire weiß“ von Günter Teichmann (Schopfloch) und „Sächsische Schildtauben mit Rundhaube rot-weißgeschuppt“ von Karl-Heinz Maurer (Bechhofen) bewertet.

Der „Mikadofasan“ der Zuchtgemeinschaft Munzinger erhielt einen Preis des Bundesverbands der Ziergeflügelzüchter. Landesverbands-

preise wurden für „Brahma weiß-schwarzcolumbia“ an Paul Mösch (Dinkelsbühl) und an Günter Teichmann für „Zwerg-New Hampshire weiß“ vergeben. Der Jugend-Betriebsverbandspreis ging an Hannah und Lukas Aurnhammer (Oettingen) für „Streicherenten silber-wildfarbig“ und der Landes-Jugendverbandspreis an Jule und Jonas Lauter (Maihingen) für „Smaragdentenschwarz“.

Eine „hervorragend“ Bewertung mit Honorierung durch einen Teller erhielt Wittenbachs zweiter Vorsitzender Friedrich Schachner mit Ehefrau Anke für „Seidenhühner mit Bart weiß“. Ein Betriebsverbands-Jugendpreis ging an Christian Schöllhammer (Wittenbach) für „Schlesische Mohrenköpfe schwarz“ in der Qualität „hervorragend“.

Die Züchter und Gäste dürfen sich bereits in acht Wochen auf eine ähnlich aufwendig aufgebaute Ausstel-



Vorsitzender Markus Munzinger erläuterte Gästen die Besonderheiten der ausgestellten Tiere.
Foto: Peter Tippl

lung in der Limeshalle freuen, denn Bayerische Landesziiergeflügel-schau der GZV richtet am Samstag, 18. Januar, und Sonntag, 19. Januar, die 18. unter der Schirmherrschaft von Landrat Dr. Jürgen Ludwig aus.